

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Derzeit sind 208 gentechnikfreie Regionen und Initiativen eingetragen. Weitere Informationen: www.gentechnikfreie-regionen.de
(Quelle:Gentechnikfreie Regionen Deutschland)

Rotenburgs Äcker künftig garantiert ohne Gentechnik

Veröffentlicht am: 07.03.2011

Auf der jüngsten Sitzung des Gemeinderats der Stadt Rotenburg wurde auf Antrag der SPD-Fraktion beschlossen, den Einsatz von gentechnisch verändertem Saatgut zu untersagen. Dieser Passus muss künftig in den Pachtverträgen verankert sein und bestehende Verträge entsprechend geändert werden. Negativer Einfluss auf die Artenvielfalt, unzureichende Kenntnis hinsichtlich Gesundheitsrisiken und Abhängigkeiten der Landwirte gegenüber den Konzernen gehören zu den Argumenten der Fraktion. Sie will mit dem Beschluss auch Bewusstsein für die Problematik schaffen und hofft darauf, dass sich Landwirte zusammenschließen um eine gentechnikfreie Zone auszurufen. Der Bürgermeister betonte das Recht auf Eigentum der Stadt und freut sich, dass seine Flächen frei von Gentechnik-Saatgut bleiben, ganz unabhängig von der Gesetzgebung auf Bundesebene.

[Links zu diesem Artikel](#)

- [HNA: Äcker ohne Gentechnik](#)